
Video. Siracusa: Fonte degli
Schiavi,  nuovo  canale  di
scolo  per  dire  addio  alla
melma verde
E’ un piccolo ma prezioso monumento che racconta della storia
di Siracusa e del suo porto. E’ la fonte degli schiavi, alla
Marina. Per mesi è stata ricoperta da uno strato melmoso. Un
poco invitante “verde” sul pelo dell’acqua pronto a tornare e
ripresentarsi dopo ogni tentativo di pulizia.
Adesso  è  stato  disposto  un  intervento  straordinario  che
risolve il problema – è il caso di dire – alla fonte. Con una
pompa idrovora è stata prosciugata la fontana, alimentata da
una  sorgente  naturale  che  sgorga  proprio  alle  spalle  del
monumento. E si è potuto finalmente intervenire sul canale di
scolo, otturato. Rendeva impossibile il ricambio dell’acqua.
Adesso  è stato realizzato un by-pass direttamente con la rete
fognaria. Dopo le operazioni di pulizia del fondale, a cura
del Ross, l’acqua tornerà a riempire la fonte degli schiavi e
dovrebbe rimanere cristallina per le foto dei turisti.
Una volta svuotata la platea della fontana, non sono mancate
le sorprese. Il servizio di SiracusaOggi.it

Video.  Siracusa.  Tonnara,
consegnati  i  lavori  di
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restauro. Proteste all'arrivo
dell'assessore Furnari per la
vicenda Basile
Consegnati  nella  tarda  mattinata  di  oggi  i  lavori  per  il
progetto di restauro e sistemazione museale della Tonnara di
Santa  Panagia.  Nei  locali  della  biblioteca  Paolo  Orsi  di
piazza Duomo, il nuovo soprintendente, Calogero Rizzuto ha
illustrato  i  dettagli  del  progetto,  finanziato  lo  scorso
giugno  dall’assessorato  regionale  ai  Beni  Culturali  alla
presenza dell’assessore della giunta Crocetta, Giusy Furnari e
del dirigente generale, Salvatore Giglione, attesi anche da un
gruppo di associazioni e cittadini che contestano da settimane
la  scelta  di  sospendere  l’incarico  di  soprintendente  a
Beatrice  Basile.L’assessore  Furnari  è  stata  accolta  da
applausi  polemici.  L’esponente  della  Regione  non  si  è
sottratta alle domande dei giornalisti sulle polemiche dei
giorni scorsi e si è detta “stupita dal clamore suscitato da
un provvedimento- ha detto – che non ha nulla a che fare con
intenti punitivi, né con il subentrare di poteri forti a cui
alcuni hanno fatto riferimento”. Il progetto della Tonnara
prevede un intervento economico di poco meno di 11 milioni di
euro. I lavori saranno eseguiti dalla “Melita Costruzioni” di
Enna e dovrebbero essere conclusi in 18 mesi. “Giunge finalmente a
conclusione-  commenta  il  soprintendente-   l’iter  progettuale  che,

dalla presentazione avvenuta nel 2006, ha subito una serie di
intoppi burocratici e amministrativi, tra cui un ricorso al
Tar  nel  2009  ed  una  nuova  sospensione  nel  2011  da  parte
dell’Assessorato Regionale ai Beni Culturali per una verifica
della  disponibilità  del  finanziamento.  La  tonnara  di  S.
Panagia -ricorda Rizzuto – è forse il più famoso dei tanti
stabilimenti legati alla pesca e alla lavorazione del tonno,
un tempo numerosi lungo la costa del Siracusano, testimonianza
di un’attività allora fiorente, con importanti ricadute per
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l’economia della città. Dopo anni di degrado e abbandono, un
progetto curato dalla Soprintendenza per i Beni Culturali di
Siracusa  provvederà  al  recupero  e  al  riuso  dell’intero
complesso:  futura  sede  museale,  ospiterà  spazi  espositivi
dedicati alle tradizioni del mare e ai molteplici aspetti del
complesso rapporto uomo – mare; alcune sale saranno destinate
a  convegni,  seminari  di  studio  e  mostre  temporanee”.Il
progetto è finanziato interamente con le risorse liberate del
POR 2000-2006 .

Nell’intervista  di  seguito,  ancora  dettagli  sui  lavori  di
restauro di Santa Panagia.

Video.  Siracusa:  riparte
l'anno  scolastico,  "spirito
nuovo"  del  Comune  per  i
servizi  di  refezione  e
trasporto degli alunni
Pochi  giorni  ancora  e  le  aule  degli  istituti  comprensivi
siracusani torneranno ad ospitare gli studenti. Riparte l’anno
scolastico e per le scuole di competenza comunale rimangono
sul tavolo due nodi da sciogliere: refezione e trasporto.
L’assessore alle politiche scolastiche, Valeria Troia, parla
di “spirito nuovo” nella soluzione delle problematiche aperte,
con il coinvolgimento in particolare delle mamme. In ogni
caso,  i  due  servizi  proseguiranno  regolarmente.  Per  il
trasporto, dal 6 ottobre in proroga.
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Video.  Siracusa.  I
costruttori  replicano  alla
Sgarlata: "noi estranei alla
rimozione  della  Basile".
Intervista con Riili
Involontariamente ha fatto nascere un caso nel caso. Il suo
post sulla piscina dell’assessore Sgarlata ha creato altro
polverone nelle vicende che hanno portato alla rimozione di
Beatrice  Basile  da  soprintendente  ai  beni  culturali  di
Siracusa. Massimo Riili, presidente di Ance Siracusa, fa un
piccolo mea culpa (“devo imparare a usare meglio Facebook, il
mio era un messaggio privato finito chissà perchè pubblico”) e
risponde subito per le rime a chi da la colpa della decisione
dell’assessore regionale ai costruttori edili, spesso definiti
cementificatori,  nell’intervista  realizzata  per
SiracusaOggi.it

Video. La Siracusa che piace
ai  turisti:  sole,  mare,
Ortigia e…arancini
E’  una  stagione  turistica  da  incorniciare  per  Siracusa.
Presenze in aumento costante, italiani e stranieri. Sul web,
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vari portali specializzati in viaggi definiscono la città di
Archimede una top destination. E anche la tv nazionale, la Rai
in  particolare,  si  è  accorta  del  “fenomeno”  Siracusa  con
servizi ed intere trasmissioni.
Piazza Duomo regala ogni giorno uno splendido colpo d’occhio,
con turisti e gruppi  organizzati in continuo viavai. Vengono
da ogni dove e tutti sono concordi: “Wonderful Siracusa”.
Molti, però, restano il tempo di un giro e poi proseguono nel
loro viaggio. Quel mordi e fuggi che ancora non permette di
vivere stagioni da tutto esaurito anche in mesi come settembre
e ottobre.
Sentiamo, però, cosa raccontano i turisti in giro per Ortigia.

Video.  Siracusa:  per
combattere  il  caro-scuola,
torna il mercatino del libro
usato
Si avvicina l’apertura del nuovo anno scolastico e per le
famiglie  è  incubo  caro-libri.  Gli  ultimi  dati  di
Federconsumatori parlano di una spesa media di 315 euro per i
libri di testo al primo superiore e diverse centinaia per
altro corredo, come ad esempio i vocabolari. In prima media,
spesa  attorno  ai  275.  Segnalato  dall’associazione  dei
consumatori anche un aumento del costo dei libri rispetto
all’anno scorso che in Sicilia si aggira tra i 20 e i 45 euro.
Il  consiglio  per  risparmiare  è  quello  di  rivolgersi  ai
mercatino del libro usato.
A Siracusa apre da domani in piazza Santa Lucia su iniziativa
della Rete degli Studenti Medi Siracusa. I ragazzi potranno
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acquistare i libri al 50% del prezzo originale. Il mercatino
rimarrà aperto sino al 12 ottobre, dalle 9 alle 12.30 e dalle
15.30 alle 19.30.

Video. Siracusa: urbanistica,
la  novità  delle  aree  per
servizi  "aperte"
all'intervento privato
Ha  un  nome  complicato:  Regolamento  per  l’assegnazione  in
diritto di superficie delle aree per servizi acquisite al
patrimonio  indisponibile  del  Comune.  E’  un  provvedimento
approvato  due  giorni  addietro  dal  Consiglio  Comunale  di
Siracusa che potrebbe rappresentare una interessante novità
nel  campo  dell’urbanistica.  In  estrema  sintesi,  dovrebbe
consentire di limitare il numero di aree destinate a servizi
che finiscono però abbandonate o inutilizzate per mancanza di
fondi. Il Comune – proprietario di queste strisce di terreno –
rende adesso possibile l’intervento di privati, regolamentato
da precise norme, che dovrebbero così garantire spazi a verde,
giostrine, parcheggi e altri servizi come da Piano Regolatore.
Ad  illustrare  il  provvedimento  a  SiracusaOggi.it,  il
consigliere comunale (e architetto, ndr) Francesco Pappalardo.
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Video.  Stadio  De  Simone.
"Entro 45 giorni l'agibilità
piena" e a ottobre novità per
la pensilina
Rimane ancora chiuso il settore gradinata del De Simone. Ma il
Comune si è messo in moto per arrivare entro 45 giorni ad
avere un’agibilità piena. Rassicurazioni in tal senso arrivano
dal  primo  cittadino.  Il  sindaco  Garozzo,  mentre  aspettava
l’arrivo a palazzo Vermexio del Città di Siracusa, ha spiegato
come  si  muoveranno  gli  uffici  comunali  per  rispettare  le
prescrizioni della commissione di vigilanza.  E a metà ottobre
appuntamento decisivo anche per la pensilina da ricostruire.

Video.  La  Municipale  pronta
al  bis  dopo  il  record  di
multe  in  Ortigia.  "Ma  i
Vigili  non  sono  diventati
cattivi"
I Vigili Urbani sono pronti a rifarlo. Non dovrebbe allora
farsi  attendere  il  bis  all’operazione  dello  scorso  fine
settimana  contro  le  cattive  abitudini  in  fatto  di  sosta,
specie nel centro storico. Le trecento multe del week end
potrebbero, allora, non rimanere un caso isolato. Non una
scelta  “punitiva”  ma  una  extrema  ratio  per  “educare”  al
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rispetto dei segnali. Posto che tra parcheggi e navette adesso
raggiungere il centro storico è diventato più semplice.
Intanto, la reazione dei siracusani è varia. Tra chi appoggia
l’operato  della  Municipale  e  chi  critica  la  fiscalità,
spuntano anche i “vendicatori” che fotografano auto dei Vigili
Urbani parcheggiate alla bell’e meglio “perchè – spiegano –
loro devono dare l’esempio”.
Replica nella nostra intervista con il vice comandante, Rino
Tona. Che spiega come i Vigili Urbani non siano diventati
“cattivi”.

Video.  Siracusa:  Epipoli  il
giorno dopo, tra la paura dei
residenti e la ricerca delle
cause.  "Scenario  raro  in
città"
E’ stato spento solo nelle prime ore del mattino il vasto
incendio che ha avvolto in una nube di fumo viale Epipoli, a
Siracusa, sin dal pomeriggio di ieri, spingendosi in serata
sino a Tremilia. Gran lavoro per vigili del fuoco, protezione
civile e associazioni di volontari coinvolte nei soccorsi.
Il giorno dopo in viale Epipoli è ancora nell’aria l’odore
acre  di  fumo  e  bruciato.  Presto  per  parlare  di  eventuali
cause, il dolo non viene escluso. Diversi, comunque, i fronti
del fuoco che in poco tempo si è propagato sino a minacciare
le abitazioni in particolare di via Monte Rosa e via Monte
Bianco in particolare. I vigili del fuoco parlano di scenario
raro  in  un  contesto  urbano.  Dito  puntato  contro  i  campi
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lasciati incolti e trasformati dall’incuria in discariche. I
residenti, passata la paura, raccontano così a SiracusaOggi.it
con l’incendio dietro casa.


